

Niñeces trans

Señor Director:

Frente a la reciente emisión del capítulo de Informe Especial de Televisión Nacional de Chile, denominado “Nuestros niños trans”, mismo en donde se expone una visión limitada de las identidades de género, utilizando palabras como “mutar”, “mutilación” o incluso calificando a los procesos de transición como una “epidemia de salud mental”, evidenciando así falta de conocimiento frente al tema abordado, patologizándolo y atacando a la comunidad de personas trans.

La Organización Mundial de la Salud, en 2018, estableció que las personas trans no deben ser diagnosticadas ni necesitan un tratamiento, puesto que no se trata de una patología mental.

Es responsabilidad de los medios masivos de comunicación fomentar una sociedad más inclusiva y diversa. Por lo que este tipo de reportajes solo generan retroceso en los derechos que tanto han costado conseguir.

Para finalizar, es necesario mencionar que en el estudio “Factores de riesgo para el suicidio en población trans: una revisión bibliográfica”, se indica que entre las intervenciones con mayor eficacia se encuentran las técnicas dirigidas a la autoafirmación de género y la construcción de una red de apoyo social, siendo fundamental entonces reconocer la existencia de las niñeces trans, a fin de evitar generar una afectación psicosocial en las infancias que pueda llevar a tomar decisiones más radicales respecto de quienes forman parte de la población trans.

Pascal Iribarra
Fundación Somos Nuble